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2008 至 2011 年度油尖旺區議會 
              社區建設委員會               

 
促請政府儘快審批廣華醫院擴建計劃 

 
前言 

廣華醫院秉持東華三院「贈醫施藥」的傳統精神，備受市民歡迎，是油尖旺以至西九龍區

最重點的公營醫院之一。然而，服務量已極度飽和，門診和急症室輪候時間極長，亦因為

街坊及長者於清晨時份長時間輪候時高聲談話而騷擾到附近街坊，引起經常性的投訴。且

建築物因時日久遠而顯得殘舊，據了解部份位置更出現樓層負荷過量，牆身滲水、石屎剝

落等結構問題，故重建是刻不容緩！ 

 

廣華重建計劃已公佈近兩年，惟「只聞樓梯響」，政府恐有採取「拖字訣」之嫌，雖然多次

向油尖旺區議會表示重視和支持，惟至目前為止，政府仍未把是項計劃提升為「甲級工程」，

以備立法會審批，實令人非常失望。 

 

透過重建，我們期望廣華醫院能大大提升其服務質素和效果，包括︰ 

1. 優化醫院環境及設施 

2. 改善及加快門診和急症室輪候時間 

3. 結合中西醫學治療 

4. 直接接連油麻地地鐵站，方便市民 

 

要求 

要求醫管局及東華三院/廣華醫院派員出席油尖旺區議會社區建設委員會 25.8.2011 會議，

詳細闡釋重建計劃的進度、時間表及延誤理由，並清楚交待政府對是項工程的立場和態度。 

 

建議 

建議油尖旺區議會社區建設委員會議決︰「再次就廣華醫院重建計劃的延遲表示強烈關

注，並促請政府儘快審批撥款，讓工程上馬。」 

 

總結 

政府要挽回市民的信任和支持，最好的辦法就是透過有效率，具透明度的施政和公平合理

的資源分配，以市民的急切需要為大前提，廣華重建是一個很好的例子，希望政府從善如

流，坐言起行！ 
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